



Landwirtschaftliche Schule  
Riesa a. d. Elbe.



Landwirtschaftliche Schule  
in Waldenburg.

Zum Leidwesen derjenigen, die da meinen, sparen zu müssen, auch wenn dabei mangels erreichbarer Fachschulen ein guter Teil der landwirtschaftlichen Jugend, insbesondere aus kleinbäuerlichen Kreisen, verdummt, sind auf Anregung weitblickender und großzügiger Landwirte im vergangenen Jahre wieder

zwei neue  
landwirtschaftliche Schulen

gegründet worden. Die zu Riesa hat sich samt Mädchenabteilung im ehemaligen Garnisonlazarett bestens eingerichtet. Ihr Leiter ist Dr. Erich Wolf. Die Landwirtschaftliche Schule Waldenburg ist einstweilen in der ehemal. Bürgerschule untergebracht. Sie wird geleitet von Dr. Gerhard Fritzsche. Beide Schulen sind gut besucht (siehe Schulstatistik Seite 95).

Mit einer erwachsenen Generation ist nie viel zu machen, in körperlichen Dingen, wie in geistigen, in Dingen des Geschmacks, wie des Charakters. Seid aber klug und fangt in den Schulen an, und es wird gehen.

Goethe.

## Heller Morgen.

Als ich schläfrig heut erwachte,  
Und es war die Kirchenzeit —  
Hörte ich's am Glockenklange,  
Daß es über Nacht geschneit.

Denn in meinem hellen Zimmer  
Klang so hell der Glockenschlag,  
Daß ich schon im Traume wußte,  
Heute wird ein heller Tag.

Und ich ging und stand am Fenster —  
Trug die Welt ein weißes Kleid,  
Und mir ward die ganze Seele  
Glänzend weiß und hell und weit.

Börries v. Münchhausen.

